

Stellungnahme Sportamt (Mail vom 16.07.2024):

- Die Suche nach einer geeigneten Fläche kann nur über das Amt für Liegenschaften bzw. die Stadtplanung erfolgen; dafür sollten vom Antragstellenden auch sinnvolle Größenangaben (Länge x Breite) angegeben werden
- Der Parkplatz vor dem Schlachthof ist in der Verwaltung des Liegenschaftsamtes und an das Kulturzentrum vermietet.
- Die Fläche wird für die vielzähligen Konzert- und Veranstaltungsgäste in Kesselhaus, Schlachthof-Halle und Filmhaus der Friedrich-Wilhelm-Murnau-Stiftung als Parkplatz sowie als eigene Veranstaltungsfläche dringend benötigt
- Inwieweit ESWE-Verkehr zum Ausbau der Elektromobilität des ÖPNV „Aktien im Spiel“ hat entzieht sich unserer Kenntnis
- Bezüglich des Elsässer Platzes ist es seit vielen Jahren erklärtes Ziel, ihn mit „einem hohen Grünanteil zu gestalten“. Nach dem Bau des Parkhauses an der Horst-Bundschuh-Halle und der neuen SH Gerhart-Hauptmann-Schule können die konkreteren Planungen aufgenommen werden.
- Wettbewerb zur „Um- und Neugestaltung des Elsässer Platzes“ hat sattgefunden (Ergebnis auf <https://www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/planen/staedtebauliche-projekte/oeffentlicher-raum/elsaesser-platz.php>)
- Inwieweit sich hier die Möglichkeit für einen Sportkäfig bietet, bleibt der weiteren Bürgerbeteiligung (findet doch sicher statt?) sowie auch des Engagements der Jugendlichen vorbehalten
- SP Kleinfeldchen: In den Halbbögen zwischen Toren und Kurve der 400m-Laufbahn befinden sich BaBa-Korb + TT-Platten
- SportBox am Rhein-Main-Ufer kann jederzeit genutzt werden; Inhalt u.a.: Badmintonschläger, Frisbee, Fußbälle, Volleybälle